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i CAMARA MUNICIPAL DE SÃO JOAO BATISTA DO GLORIA 

Estado de Minas Gerais 

A Ordem por principio 

projeto em discussdo. Os membros da Comisséo Permanente de Legislação, Justica e 

Redação Final solicitaram dispensa do parecer. De igual forma procederam os membros 

da Comissdo Permanente de Educação, Saúde e Assisténcia. Em seguida, os membros 

da comissão de Financas e Orgamento manifestaram pela dispensa de parecer. 

Prosseguindo, o Presidente requereu ao Plendrio a dispensa dos pareceres. Os pedidos 

de dispensa de parecer foram apreciados individualmente pelo Plenario e 

aprovados por maioria unanimidade. Durante os debates, o vereador Danilo 

informou que redigiu oficio ao Executivo Municipal, solicitando repasse maior a APAE, 

todavia, consta no projeto o mesmo valor do ano passado (vinte e cinco mil reais). 

Alegou que houve corrosdo da moeda pela inflação. Salientou que continuara a trabalhar 

pelo aumento da verba, porquanto há muitos glorienses que são atendidos pela citada 

associação. A vereadora Silvana afirmou que o valor da subvenção ao Lar São Vicente 

de Paulo subiu: era de cento e vinte mil (R$ 120.000,00) e passou para cento e setenta 

e oito mil, e quinhentos e trinta reais (R$ 178.530,00). Colocado em votação o 

Projeto de Lei n.° 04/2023 foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo 

a ser tratado, o Presidente Cresio declarou encerrada a 12.2 (décima primeira) Sessão 

Extraordindria. Eu, 1.9 Secretario, Ricardo Israel dos 

ue será assinada apés a sua_,aprovagdo. 

Ata da 94.2 (nonagésima quarta) Sessdo Ordinaria, na 3.2 (terceira) Sessdo 

Legislativa da 19.7 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de Sao 

Jodo Batista do Gléria-MG. A sessdo teve inicio as 19h (dezenove horas) do 

dia 06 (seis) de fevereiro de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio Costa. 

O Presidente da Casa solicitou a este Secretario a chamada nominal dos vereadores, 

tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, 

Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel Alves 
Pereira, Luiz Antônio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 

Livramento. Verificado o número legal de presengas, sob a protegdo de Deus e em 

nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessdo. Na sequéncia a ata 

da sessão anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou a este Secretario a leitura do expediente do dia, que constou o 

seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Oficio n.º 

287/2022, encaminhando resposta em atengdo aos Oficios nºs 228, 233, 236 e 246, 

todos de 2022, oriundos desta Camara Municipal. 2 — Oficio n.º 03/2023, encaminhando 

resposta em atengdo ao Oficio n.º 01/2023, oriundo desta Camara Municipal, que 

reiterou os oficios n°s 102, 109, 111, 147, 248, 249, 250, 257, 261, todos de 2022. 3 - 

Oficio n.º 04/2023, encaminhando os Balancetes Contabeis correspondentes ao més de 

novembro de 2022, contendo o seguinte: balancete resumido da receita; balancete 



resumido da despesa; demonstrativo de movimento numerário; controle dos limites 
constitucionais e pagamentos de notas de empenhos no período por credor. 4 — Ofício 
n.º 05/2023, encaminhando mídia gravada em CD, correspondente às despesas 
realizadas no mês de outubro de 2022. 5 — Oficio n.º 06/2023, remetendo as seguintes 
leis devidamente sancionadas: Lei Complementar n.o 93/2022, que “Dispõe sobre o 
Plano de Cargos e Carreira dos Servidores Públicos do Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto (SAAE) de São João Batista do Glória”; Lei Complementar n.º 94/2022, que 
“Dispõe sobre alteração da Lei Complementar nº 1.068, de 24 de dezembro de 2002”; 
Lei Complementar n.º 95/2022, que “Dispõe sobre alteração da Lei Complementar nº 
049/2013 e dá outras providências”; Lei Complementar n.º 96/2022, que “Dispõe sobre 
a criação do Conselho Municipal do Idoso - CMI e dá outras providências”; Lei Ordinária 
n.º 1662/2022, que “Dispõe sobre a alteração do Plano Plurianual de Ações para o 
quadriênio 2022/2025 e dá outras providências”; Lei Ordinária n.o 1663/2022, que 
“Dispõe sobre criação de cargo público de Assistente Social da Saúde e dá outras 
providências”; Lei Ordinária n.º 1664/2022, que “Dispõe sobre alteração da Lei 
1.330/2011, para fins de adequação dos valores dos vencimentos básicos mensais dos 
cargos efetivos de Enfermeiro, Enfermeiro ESF, Técnico de Enfermagem e Auxiliar de 
Enfermagem, ocupados por servidores efetivos e contratados exercentes de Funções 
Públicas ao Piso Nacional Salarial Nacional, instituído pela Lei Federal nº 14.434/2022 e 
dá outras providéncias”; e Lei Ordinária n.º 1665/2022, que “Dispõe sobre criação de 
cargo público de Sepultador e dá outras providências”. Expedientes oriundos 
diversos: 1 — Ofício n.º 03/2023, originário da Secretaria Municipal de Saúde, 
encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 07/2023, provindo desta Câmara 
Municipal, que reiterou os ofícios nºs 184, 221, ambos de 2022. 2 — Ofício n.º 02/2023, 
originário do SAAE — São João Batista do Glória, encaminhando resposta em atenção ao 
Ofício n.º 02/2023, provindo desta Câmara Municipal. 3 — Ofício n.º 07/2023, originário 
da Secretaria Municipal da Fazenda, encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 
08/2023, oriundo desta Câmara Municipal, que reiterou os ofícios nºs 219, 257 e 261, 
todos de 2022. 4 — Ofício n.º 05/2023, originário da Secretaria Municipal de Saúde, 
encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 259/2022, de autoria da vereadora 
Silvana Rosa Livramento. 5 — Ofício n.º 1093/2022 — CAIXA/GIGOV/BH/DV, notificando 
a liberação de recursos financeiros em 23/12/2022, no valor de R$ 2.000.000,00 (dois 
milhões de reais), destinados ao Município de São João Batista do Glória, referentes à 
parcela do Contrato de Financiamento n.º 0609943-08, assinado em 09/08/2022, no 

âmbito do Programa FINISA, Modalidade FINISA - DESPESA DE CAPITAL. 6 — Ofício n.º 

52520785/2022, provindo da Secretaria de Estado de Educação do Governo de Minas 

Gerais, informando a essa Egrégia Câmara Municipal a celebração do convênio de saída 

(Convênio n.º 1.261.001.532/2022) entre Municipio de São João Batista do Glória e o 
Estado de Minas Gerais, por intermédio da Secretaria de Estado de Educação. 7 — Ofício, 
provindo da Secretaria de Estado de Governo, dando ciência a essa Egrégia Câmara 
Municipal da celebração do Convênio nº 1.491.002.825/2022, entre o Estado de Minas 
Gerais, através da Secretaria de Estado de Governo, por intermédio da Subsecretaria de 
Coordenação e Gestão Institucional e este Município de São João Batista do Glória. 8 — 
Ofício n.º 01/2023, de autoria da Associação dos Guias de Turismo e Condutores de 

Visitantes à Região do Circuito Turístico Nascentes das Gerais e Canastra — AGCVTUR,
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solicitando apoio para conseguir verbas necessárias para realizar melhorias e 

determinadas reformas no sítio arqueológico denominado “Letreiro”, localizado no 

Parque Nacional da Serra da Canastra, em São João Batista do Glória. Expedientes 

apresentados pelos vereadores: Requerimento n.º 01/2023, de autoria da vereadora 

Silvana Rosa Livramento, solicitando, ouvido previamente o Plenário, ao Executivo 

Municipal a majoração do valor do vale alimentação dos servidores públicos do Município, 

SAAE e Conselho Tutelar para a quantia de R$400,00 (quatrocentos reais) ou valor 

maior. 2 — Requerimento n.º 02/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares 

Marques, solicitando, ouvido previamente o Plenário, ao Executivo Municipal a revisão 

do valor das bolsas-auxílio aos alunos que realizam estágio em São João Batista do 

Glória. Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. Dando 

continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra 

os seguintes vereadores. O vereador Luiz, primeiro orador inscrito, informou que 

juntamente com o vereador Eder Paulo solicitaram ao Executivo Municipal ônibus para 

o esporte. Citou também que procurou os responsáveis pelas estradas, e que com a 

estiagem das chuvas, as maquinas poderão trabalhar. O vereador Danilo, segundo 

orador inscrito, falou sobre a necessidade de investimento em turismo na área urbana 

deste Município. Em seguida, teceu ponderações a respeito do atraso no pagamento dos 

vencimentos dos servidores públicos, expondo que existe a necessidade de regularizar 

a questão da contabilidade. A seguir, tratou sobre o vale-alimentação concedido aos 

funcionários. Continuando, informou que que recebeu reclamações dos usuários a 

respeito da distribuição de fichas da ginecologista. Em aparte, a vereadora Silvana 

esclareceu que esta questão está sendo resolvida. Afirmou que dobrou o número de 

fichas de consulta com a médica ginecologista. Ato contínuo, emitiu que haverá maior 

número de atendimentos de especialidades médicas a partir de 14 de fevereiro. De volta 

com a palavra, o vereador Danilo emitiu ser necessario avisar os servidores e 

populagdo sobre as mudangas citadas. O vereador Eder Paulo, terceiro orador inscrito, 

apresentou quatro indicagdes verbais para serem encaminhadas ao Executivo Federal, 

quais sejam. Pleiteou providéncias quanto aos cavalos errantes nesta cidade. Salientou 

o nobre vereador, que se deparou com situagdes perigosas envolvendo os citados 

animais e veiculos. Requereu que determinado mata-burro, instalado nas imediagdes da 

propriedade do Senhor Horario da Conceigdo, sentido Comunidade Capetinga, seja 

ampliado e reforgado, a fim de comportar e viabilizar a passagem de maquinarios de 

maior porte e peso (ex. maquina plantadeira). Solicitou informagdes a respeito da 

inauguragdo da ponte, que, atualmente estd em fase de execugdo. Obra esta localizada 

na estrada sentido Comunidades Canteiros e Babilonia. Requereu a manutenção de uma 

placa grande de sinalizacdo de locais (como, centro, Palmeiras e Prefeitura), instalada 

préxima a Lanchonete do Eltinho, pois ela esté solta gerando barulhos, os quais estão 

perturbando determinada crianga que possui Transtorno do Espectro Autismo (TEA). 

Explicou que os parafusos da citada placa estdo soltos e precisam ser apertados. Por 

fim, complementou a fala do vereador Danilo no tocante ao atraso no pagamento de 

adicional férias aos servidores municipais. O vereador Fabio, quarto orador inscrito,



comunicou que o novo software do sistema do setor de tributos está em processo de 
instalação, razão pela qual não está funcionando. Prosseguindo, informou que se reuniu 
com a secretária de educação, ocasião na qual discutiram a implementação da creche 
na cidade. Em seguida, solicitou ao Presidente que encaminhe ao Executivo Municipal a 
seguinte mensagem: Informou o nobre vereador que solicitou ao Executivo Municipal o 
extrato de pagamento do Show da Maiara e Maraísa, e obteve a resposta de que o 
documento foi entregue em mão do vereador, no dia da Prestação de Contas da XXII 
Festa do Peão (Ofício n.º 228/2022). Todavia, o vereador Fábio esclareceu que o único 
documento que não foi entregue durante a citada prestação de contas foi o extrato de 
pagamento (extrato do Banco), razão pela qual o requereu. Indicou que, na ocasião, 
recebeu o processo licitatório envolvendo a contratação dos shows, os empenhos de 
pagamento e a nota fiscal, contudo a disponibilização do extrato de pagamento ficou 
pendente. Dessa forma, ressaltou que, se houve equivoco, foi de quem recebeu a sua 
solicitagdo. Na sequéncia, anunciou que o Executo Municipal acenou positivamente para 
o pedido de atendimento médico na especialidade urologia na cidade. A seguir, 
apresentou indicação verba enderegada ao Executivo Municipal, requerendo informagdes 
a respeito do processo concernente a construgdo das 34 (trinta e quatro) unidades 
habitacionais. Mencionou que possui a ciéncia de que foi firmado termo de cooperagdo 
entre a Prefeitura de São João Batista do Gléria e Cohab-MG, com objetivo desta auxiliar 
aquela na construgdo dos iméveis. Indicou que foi realizada nova medição e avaliagdo 
dos terrenos e, atualmente, a fase seria a da demanda. Assim sendo, solicitou dados 
sobre o estégio atual da construção das referidas casas populares. Posteriormente, teceu 
ponderagBes concernente a determinado oficio recebido que expds a necessidade de 
realizar reforma para preservagdo do letreiro. Em aparte, o vereador Danilo pleiteou 
seja sejam congelados os juros das solicitagdes uma vez que o sistema de tributos está 
fora do ar. Ato continuo, teceu criticas ao Executivo Municipal pela demora de 
encaminhar as respostas aos oficios dos edis. A seguir, apresentou questionamentos 
relacionados ao procedimento licitatério para a compra de carnes e ao seu recebimento, 
e indagou se os departamentos estão as recebendo congeladas. De volta com a palavra, 
o vereador Fabio manifestou concordar com o vereador Danilo no tocante ao 
congelamento de juros. O vereador Joel, quinto orador inscrito, declarou que a ponte 
da zona rural Babilônia ainda não foi liberada pelo ICMBio. Continuando, discorreu a 
respeito do turismo e de entrevistas concedidas por vereadores. Na sequéncia, o 
Presidente declarou encerrado o Grande Expediente e facultou a palavra ao cidaddo 
Igor de Souza Lima, que se inscreveu para falar a respeito dos seguintes assuntos: 
cidade, salide e estrada, no entanto o mencionado cidad&o não compareceu & presente 
reunido. Dessa forma, o Presidente declarou encerrada a Tribuna Popular e passou 
para a apreciagdo da Ordem do Dia, que iniciou-se com a apreciação, em único turno 
do Requerimento n.° 01/2023, de autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento, 
solicitando, ouvindo previamente o Plenario, ao Executivo Municipal a majoracéo do valor 
do vale alimentagdo dos servidores públicos do Municjpio, SAAE e Conselho Tutelar para 
a quantia de R$ 400,00 (quatrocentos reais) ou valor maior. Durante os debates, a 
Vereadora Silvana emitiu que o objetivo da presente proposição é igualar o valor do 
vale-alimentag&o dos servidores dos Poderes Executivo e Legislativo. Comunicou que irá 
agendar reunido com o Prefeito para tratar sobre a questdo. O vereador Danilo
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mencionou ser válida a troca de ideias com os demais vereadores. O vereador Fábio 

expôs não concordar com a comparação entre os servidores do Legislativo e Executivo, 

pois são poderes distintos. Informou que tentou marcar uma reunião com o Executivo, 

mas não foi aceito. A vereadora Silvana destacou que sempre foi ao Executivo com 

um estudo pronto para a possibilidade de as respostas serem positivas. Na ocasião, os 

vereadores Fábio, Luiz Antônio e Danilo discorreram sobre assuntos não relacionados 

à matéria. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 01/2023 foi 
aprovado por unanimidade. A seguir, passou-se para a primeira discussão do 

Requerimento n.º 02/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques, 

solicitando, ouvido previamente o Plenário, ao Executivo Municipal a revisão do valor das 

bolsas-auxilio aos alunos que realizam estágio em São Jodo Batista do Glória. Durante 

os debates, o vereador Danilo afirmou ser muito importante a reviséo para os 

bolsistas. A Vereadora Silvana informou que o projeto dispondo sobre a revisão do 

valor das bolsas-auxilio já se encontra nesta Casa Legislativa. O Vereador Fabio 

informou que acha importante ser reavaliada a possibilidade de aumentar o valor para 

R$ 650,00. Colocado em sua única votagio, o Requerimento de n.° 02/2023 foi 

aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 

declarou encerrada a sessdo e convocou os nobres edis para a 95.2 (nonagésima quinta) 

Sessdo Ordindria a ser rea/l',zada no dia 13 (treze) de fevereiro de 2023, segunda-feira, 

às 19h. Eu, Z'Íyaág í % . , 1.9 Secretdrio, Ricagd i 
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Ata da 952 (nonagésima quinta) Sessão Ordinaria, na 3.2 (terceira) Sessao 
Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara Municipal de São 

Jodo Batista do Gloria-MG. A sessdo teve inicio as 19h (dezenove horas) do 

dia 13 (treze) de fevereiro de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio 

Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretdrio a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes ediis: Cresio Costa, Danilo José Soares 

Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel 

Alves Pereira, Luiz Antdnio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 
Livramento. Verificado o número legal de presengas, sob a protegdo de Deus e em 

nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessdo. Na sequéncia a ata 

da sessdo anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou a este Secretario a leitura do expediente do dia, que constou o 

seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Oficio n.º 

25/2023, encaminhando para apreciagdo, em regime de urgéncia simples, o Projeto de 

Lei n.º 15/2023, que “Dispõe sobre alteragbes da Lei n.° 1.330, de 12 de abril de 2011 

e da outras providéncias”. 2 — Oficio n.º 26/2023, encaminhando para apreciagéo o 

Projeto de Lei n.º 16/2023, que “Dispõe sobre alteragdo do art. 1.° da Lei 1633 de 04 


